



Wallonie

## LES ATELIERS DU TERRITOIRE

En 2011, sous le slogan « L'aménagement du territoire, ça vous regarde ! », une campagne de sensibilisation et d'échanges a été lancée par le Ministère de l'Aménagement du Territoire. Les objectifs de cette opération étaient d'ouvrir le débat sur les défis (sociaux, économiques, environnementaux) de demain et les enjeux futurs de l'Aménagement du Territoire.

Les Wallons intéressés ont été invités à donner leur avis en remplissant un questionnaire en ligne, et en participant à un des onze ateliers du territoire organisés aux quatre coins de la Région.

Toutes les Maisons de l'urbanisme ont été associées à cette démarche.

### ✓ Les actions spécifiques de la Maison de l'urbanisme du Hainaut, en collaboration avec les bureaux ICEDD et TR@ME

- Conception et animation de deux ateliers citoyens, à Charleroi et à Mons en partenariat avec la Faculté d'Architecture et d'Urbanisme de l'UMons avec comme objectif de récolter l'avis des citoyens sur trois grandes thématiques : mobilité, territoire et gouvernance.
- Rédaction des conclusions des ateliers, suivi et envoi des documents produits aux participants.
- En collaboration avec les autres Maisons de l'urbanisme et des représentants des groupes citoyens, présentation au Parlement wallon des résultats de l'ensemble des ateliers.
- Diffusion de la lettre d'informations n° 1 présentant les résultats des Ateliers du Territoire en Hainaut.

